
Acta de la Asamblea de la AMPA Humanitas Bilingual School de Torrejón 
de Ardoz 

 
Fecha: 15 de septiembre de 2017 Sesión: Extraordinaria 
Hora de comienzo: 17:15 horas (2ª convocatoria) 
Hora de finalización: 18:40 horas 
Lugar: Comedor Humanitas Bilingual School Torrejón de Ardoz cedido por el 
colegio. 
 
 
 
 

1. Lectura y aprobación del Acta de la Junta anterior 

2. Lectura y aprobación de Memoria Económica del curso 2016-2017  

3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2016-2017  

4. Cuota para el curso 2017-2018 

5. Aprobación de los presupuestos para el nuevo curso 2017-2018 

6. Aprobación de las actividades previstas para el nuevo curso 2017-2018 

7. Ruegos y preguntas 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Relación de Asistentes 

 Presidente: D. Fernando Lobera Rubio 

 Vicepresidenta:  Dña. Alexandra Burgos Melguizo  (se marcha y no vota punto nº6) 

 Secretaria:  Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 Vicesecretaria: Dña. Marisol López Cortiñas   

 Tesorero: D. Enrique Pinto Carmona 

  
 Vocales: 

 D. Ricardo Santaolalla Sáez 

 D. Juan José Durán Mangas (se marcha y no vota punto nº6) 
  
 Dña. Bárbara Esteva García  
 
 
Socios 2016-2017 
  
Dña. Rebeca Jaén del Valle   Socio:166 
 
 
No Socios: 
 
D. José David Sacristán Sánchez (Inscrito como socio 2017-2018) (Vota punto nº4,5 y 6) 
 
Dña. Cristina Herranz Sanz 
 
Dña. Verónica Domínguez Argüello 
 
Dña. Marta Nuño Martín 

 

 

 

 

 



1. Lectura y aprobación del Acta de la asamblea del 7 de octubre de 2016 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que el Acta fue enviada en la convocatoria de 
esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 9 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 

2. Lectura y aprobación del la Memoria Económica del curso 2016-2017 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que la Memora Económica fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 9 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 
 
 
3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2016-2017 
 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que la Memora de Actividades fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 9 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 
 
 
 
 
 
 



4. Cuota para el curso 2017-2018 
 
Se comenta si modificar la cuota va a repercutir en tener más socios. La mayoría llega a la 
conclusión que no. 
Solo se plantea la cuota de 30€ 
 
Se lleva a cabo las votaciones. Este es el resultado: 
 
Votos a favor: 10    
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
Queda por tanto aprobada una cuota de 30€ para el curso escolar 2017-2018. 
 

En los días siguientes a la celebración de esta Asamblea se enviará un e-mail a los 
Socios para informarles de cuál es la cuota para el ejercicio 2017-2018 y que puedan 
realizar su abono. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



5. Aprobación de los presupuestos para el nuevo curso 2017-2018 
 
Este año, en el presupuesto inicial que se lleva a votación, se va a reflejar los gastos que ya 
conocemos y las actividades que ya tenemos un presupuesto.  
Como no sabemos qué socios vamos a tener, no podemos hacer una previsión para todo el 
curso.  
El socio se beneficia del precio que conseguimos como AMPA.  
 
Por tanto, el Presupuesto que se propone es el siguiente:  
 
Gastos Mantenimiento  
Hosting, Dominio Web ................... 60€  
Gastos Bancarios........................... 50€  
Varios papelería ...........................130€ 
Gastos Actividades  
Gratificación Reyes Magos...........  120.00€ 
Cabalgata Reyes ........................... 500.00€  
Escuela de Padres ........................ 450€  
Fiesta fin de curso ......................... 800€ 
Actividades Extraescolares............ La cantidad depende del nº de socios. En principio una 
por trimestre y familia.  
Se somete este presupuesto a votación con el siguiente resultado:  
 
Votos a favor: 10 
Votos en contra: 0  
Abstenciones: 0 
 
Queda, por tanto, aprobado el presupuesto para el Curso Escolar 2017-2018. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



6. Aprobación de las actividades previstas para el nuevo curso 2017/2018 
 
Las actividades que se proponen inicialmente para este año son las siguientes: 
 
CAMPAÑA NAVIDAD 
• Decoración Navideña. Sitio cedido por el colegio. 
• Visita de S.S.M.M. los Reyes Magos al centro a todas las clases de Nursery, Infantil y 
Primaria, así como recepción a los niños en el Pabellón del Colegio. 
• Participación en el desfile de la cabalgata de Reyes de Torrejón de Ardoz. Actividad 
realizada conjuntamente con el Colegio. La organización, así como una parte del montante 
económico, corresponde a la AMPA.  
 
ESCUELA DE PADRES 
• Seguridad en internet 
 
ACTIVIDADES FUERA DEL COLEGIO 
• Esquí en SnowZone (Xanadú) 
 
FIESTA FIN DE CURSO 
• Competición de Scalextric.  
• Tickets con 4 bebidas gratis por familia. El importe de los vales se entrega al colegio que lo 
dona a la asociación Save the Children 
 
Se somete estas actividades a votación con el siguiente resultado:  
 
 
Votos a favor: 8 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 
Queda, por tanto, aprobado las actividades para el Curso Escolar 2017-2018. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



6. Ruegos y preguntas 
 
*Domiciliación Bancaria. 
Volvemos a comentar la necesidad de ver diferentes entidades bancarias para tener la forma 
de pago por domiciliación bancaria. Creemos que de esta forma vamos a mantener socios y 
no empezar todos los años desde 0. En los próximos días quedamos en ver diferentes 
opciones. 
 
* Más visible la Ampa. 
Como todos los años, nos preocupa que el trabajo que realizamos tanto como 
representación de los padres, como de las actividades que hacemos durante el curso, no 
llegue a todos los padres del colegio y que cada año no podamos incrementar el nº de 
socios.  
Con la ayuda del colegio, vamos a repartir un folleto con un resumen de la Ampa y la 
inscripción para que le resulte fácil a los padres. 
También vamos a incluir un apartado para los padres que no quieran ser socios, pero si 
recibir información de nuestro trabajo, indicándonos únicamente su correo electrónico. 
 
*Consejo Escolar. 
A finales del mes de septiembre está programada la primera reunión de este curso del 
Consejo Escolar. 
Desde la Ampa se lo comunicaremos a todos nuestros socios para que nos hagan llegar 
consultas que nuestro representante en el Consejo Escolar exponga en la reunión. 
 
 
 
 
 
 

A las 18:40 horas, el Sr. Presidente levanta la sesión al no haber más asuntos pendientes 

de debate de los incluidos dentro del orden del día. 

De los asuntos tratados, así como de los acuerdos adoptados, como Secretaria, doy fe. 

 

VºBº El Presidente       El Secretario 

Fdo.  Fernando Lobera Rubio     Fdo. Sonia Horcajada Garrido 

 


